

-----English Message Below-----

Pour suivre les activités de l'ÉGC, consultez notre page [Facebook](#)

Collectes de fonds de l'APÉ :

- 1. ÉGC CO-OP – 19200**-stations-service Co-Op et l'Alberni District Liquor Store.
- 2. Collecte de bouteilles ÉGC** – Veuillez donner le numéro de téléphone de l'école **(250-723-5614)**. **Tous les fonds sont destinés au voyage d'échange au Québec.**

Bonjour chères familles,

Nous espérons que vous avez profité de cette belle fin de semaine ensoleillée pour vous reposer. Il ne reste plus que 3 semaines d'école avant les vacances d'été!

Nous remercions nos parents bénévoles qui nous ont aidés avec l'organisation de GoByBike : **James Wingfield, Tomy Vézina, Tatiana Tordoya, Hakon Askerhaug, Claudia Chipman, Dave Gibson et Kristine McNally**. Merci à tout notre personnel d'avoir assuré la sécurité de nos élèves.

Un GRAND MERCI aussi à nos 4 parents bénévoles qui ont contribué à la journée d'athlétisme au stade Bob Daily vendredi 6 juin : **Tatiana Tordoya, Crystal Taylor, Jeannie Doig et Claudia Chipman**.

N'OUBLIEZ PAS D'INSCRIRE VOTRE ENFANT AU SERVICE D'AUTOBUS SCOLAIRE AVANT JUILLET!!!

Franc départ/Strong Start : Merci d'inviter toutes les familles avec enfants préscolaires (même anglophones) à s'inscrire pour l'année prochaine au programme de l'École des Grands-cèdres ci-dessous.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

CALENDRIER JUIN 2025

DATE	ÉVÈNEMENT
11 juin	Expo-Sciences de la D4 (12h30 à 14h30) au gymnase DERNIER club aide aux devoirs à 14h40 (Mme Laura & M. Sebastian) Dernière rencontre APÉ à l'école & élections à 17h30 dans la D4 (Classe de Mme Andréanne) Service de garde offert pour les enfants 4 ans + Aussi sur Zoom : Meeting ID : 971 134 2614

12-17 juin	Ateliers et Projet de mosaïque avec Mathieu et Jeanne Bergeron
18 juin	Spectacle de sciences avec Éric Tremblay (Profaqua) 13h-14h au gymnase
19 juin	Collation des grades de nos élèves de 7^e à 18h (Lieu à déterminer)
25 juin	Dernière assemblée générale/ Spectacle des talents/ BBQ (jusqu'à 12h30) Remise des bulletins (Bilan des apprentissages)
26 juin	Dernier jour des élèves (Départs hâtifs à 11h40)
27 juin- 4 juillet	L'école sera ouverte de 9h à 14h

Bonne semaine!

Marie-Pascale et toute l'équipe des Grands-cèdres

-----ENGLISH MESSAGE-----

Stay in touch with our school page on [Facebook](#)

The APÉ\PAC is collecting funds:

- 1. ÉGC CO-OP number - 19200.** Co-Op's gas stations and Alberni District Liquor Store.
- 2. L'École des Grands-cèdres also has an account at the bottle depot.** Please use our school phone number **(250-723-5614)**. **Proceeds go to the Quebec Exchange Trip.**

Hello dear families,

We hope you enjoyed your weekend with this beautiful weather. There are only 3 weeks of school left before the summer vacations!

*Thank you to our parent volunteers who helped us organize GoByBike: **James Wingfield, Tomy Vézina, Tatiana Tordoya, Hakon Askerhaug, Claudia Chipman, Dave Gibson and Kristine McNally.** Thank you to all our staff for keeping our students safe.*

*A BIG THANK YOU also to our 4 parent volunteers who contributed to the track and field day at Bob Daily Stadium on Friday, June 6: **Tatiana Tordoya, Crystal Taylor, Jeannie Doig and Claudia Chipman.***

SIGN-UP FOR BUS SERVICE BEFORE JULY !!!

Franc Départ/Strong Start: Please invite all families with preschool children (even English speaking) to register next year for the École des Grands-cèdres program below.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

JUNE 2025 CALENDAR

DATE	EVENT
June 11	LAST Homework Club 14h40-15h40 (Mme Laura & M. Sebastian) Expo-Sciences Exhibition D4 12:30-2:30pm Last APÉ meeting at school & elections at 5:30pm (D4 in Mme Andréanne's classroom) Childcare available for children 4+. Also on Zoom: Meeting ID : 971 134 2614
June 12-17	Mosaic Workshops & School Project with Mathieu & Jeanne Bergeron
June 18	Science Show with Éric Tremblay (Profaqua) 1-2pm in the gymnasium
June 19	Graduation Night for our Gr 7 at 6pm (Location TBA)
June 25	Last General Assembly/ Talent Show/ Family BBQ (Until 12:30pm) Final Report Cards go home
June 26	Last Day of School (Early Dismissal at 11:40am)
June 27- July 4	The school will be open from 9am-2pm.

Have a great week!

Marie-Pascale et toute l'équipe des Grands-cèdres